

Jadi Narasumber Dandim 1002/HST Sampaikan kewaspadaan Dini Dimulai Dari Keluarga

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Aug 30, 2023 - 19:42



Jadi Narasumber Dandim 1002/HST Sampaikan kewaspadaan Dini Dimulai Dari Keluarga

BARABAI-Komandan Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P., M.Han narasumber dalam kegiatan Sosialisasi Kewaspadaan Dini yang diselenggarakan oleh Badan Kesatuan Bangsa dan

Politik Kab.HST bertempat di Aula Kec. Batang Alai Timur Jl. Kesatria RT. 04 Desa Tandilang Kec. Batang Alai Timur Kab. Hulu Sungai. Rabu (30/08).



Deteksi dini dan cegah dini adalah merupakan tugas tanggung jawab TNI-Polri akan tetapi manakala negara keadaan perang tentunya sesuai fungsi yaitu TNI kalau memang itu tidak mampu untuk mengatasi tentunya bapak ibu sebagai garda cadangan yang akan maju.

“Ancaman pada dasarnya ada dua yaitu ancaman alam diantaranya Banjir, Longsor, Kebakaran hutan, Gempa Bumi dan ancaman manusia yang saat ini perlu kita waspadai adalah radikal kiri/radikalisme/aliran sesat, penyakit masyarakat (narkoba,miras,judi),

Ada sebagian kecil masyarakat kita yang masih mendahulukan ego untuk itu mari kita cegah dan deteksi dini agar aliran radikal/aliran sesat jangan sampe tumbuh di wilayah kita ini baik di pelosok pedesaan maupun di perkotaan dan melawannya dengan Pendidikan, karena dengan senjata anda bisa membunuh teroris, akan tetapi dengan Pendidikan anda bisa menghancurkan terorisme,

“Pada saat ini ancaman dimasa globalisasi jangan sampe NKRI terpecah, kita selalu jaga toleransi antar agama, suku, adat istiadat kita harus saling menghormati biar terjalin hubungan yang harmonis sehingga bisa membuat situasi yang kondusif dan damai,

Kita bangsa Indonesia sangat kuat dalam pertahanan dan ketahanan, bangsa lain berpikir seribu kali untuk menyerang, akan tetapi kita diserang melalui alam dan generasi muda penerus perjuangan kita kedepan, jangan sampai pemuda kita terpengaruh dengan pergaulan bebas, narkoba, minum minuman keras

sehingga akan hancur bangsa kita ini.

“Oleh karenanya deteksi dan cegah dini harus dimulai dari lingkungan keluarga, tanamkan nilai-nilai luhur Pancasila akan tidak luntur dan mengimlematsikan dalam kehidupan sehari-hari, seperti kekompakan jiwa gotong royong bersatu untuk membangun dan menjaga bangsa ini jangan sampai terjadi konflik diantara kita demi utuhnya Negara Kesatuan Republik Indonesia.”tutup Dandim.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati HST di wakili Plt Asisten 3 Bidang Administrasi dan Umum Drs. Wahyudi Rahmad, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han, Camat Batang Alai Timur Ir. H. Misradi, Kajari HST di wakili Kasi Pidum Herlinda, SH,.M.H, Danramil 1002-01/BAS Kapten Inf Muh. Alif Suroso, Kepala Badan Kesbangpol Kab.HST diwakili Sekretaris Arsad, Para Pembekal se Kec.BAT, Sekdes Se Kec. BAT, Ketua TP PKK Desa Se Kec. BAT, Ketua BPD Desa Se Kec. BAT dan tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat. (pendim1002).